

森戸 よう子 東町5-14-10
042 (383) 0514
水上 ひろし 緑町1-6-7-101
042 (301) 9521
たゆ 久貴 貴井北町1-25-7-4-101
042 (203) 1362

URL <http://www.jcpkoganei.com/> 日本共産党小金井市議団 検索

2024年 3月10・17日

合併号

No. 1920

●発行 しんぶん小金井社
〔連絡先〕長谷川 博道
TEL 070 (6666) 7717
メール:jcpkoganei@gmail.com



廃園取消
訴訟判決
市長報告

市長「控訴しない」、しかし「廃園条例は有効、児童の再募集は行わない」

公立保育園「廃園」条例の取消しを求める裁判で、「廃園条例の専決処分は違法、条例は無効」との判決について、市長報告が、5日(火)に行われました。

白井市長は、①判決を重く受け止め控訴はしない、②原告の児童の受け入れや賠償金等の支払いを速やかに行うことと表明。しかし、くりのみ・さくら保育園での0・1歳児の募集は行わないとした。

日本共産党は、控訴しました。

なかつたことは良かったとして、「①今回の裁判は、女性の子育てしながら働く権利を守れるかどうかが問われた。原告はじめ公立保育園の保護者に謝罪すべき。②判決で『違法な専決処分で制定された条例は無効』と明確にされたことで、廃園条例は無効となり、効力をなくなった。この点を

回し、くりのみ・さくら保育園での0・1歳児募集を行うべきである、④その際、原告の児童だけを受け入れるのではなく、他の児童も対象にすべき、⑤公立保育園の廃園の撤回のために、『廃園方針』の見直しや

条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は方針は、撤回・凍結は行わないが見直したい。条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は行わないが見直したい。

回し、くりのみ・さくら保育園での0・1歳児募集を行うべきである、④その際、原告の児童だけを受け入れるのではなく、他の児童も対象にすべき、⑤公立保育園の廃園の撤回のために、『廃園方針』の見直しや条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は行わないが見直したい。

回し、くりのみ・さくら保育園での0・1歳児募集を行うべきである、④その際、原告の児童だけを受け入れるのではなく、他の児童も対象にすべき、⑤公立保育園の廃園の撤回のために、『廃園方針』の見直しや

条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は行かないが見直したい。

「学校給食費無償化へ」宣伝・署名活動



介護保険料・後期高齢者医療保険料の徴収事務を納税課に一元化、今後は差押えも

6日(水)に開催された総務企画委員会で、

市の木造住宅耐震助成事業は、耐震診断・改修・除却が対象です。この間一般質問でこの問題を取り上げました。



「組織条例の一部を改正する条例」の審査が行われました。

これは、今までそれぞれの担当課で扱っていた、介護保険料と後期高齢者医療保険料の高い収納率を確保するため、徴収を

これは、今までそれぞれの担当課で扱っていた、介護保険料と後期高齢者医療保険料の高い収納率を確保するため、徴収を

たため、助成金額のアップやマンションを対象に加えること、耐震基準を

の無償化を求める陳情」署名を行ことを決定。3日(日)に、ソコラ前で宣伝・署名活動を行いました。10名を超える参加者で、約1時間で53筆の署名が集まりました。「来年から娘が小学校に入る。ぜひ無償化してほしい」など駆け寄つて署名してくれる方、東京都が半額補助を決め、多摩26市中、15市が無償化に動き出しました。

●萌え木ホールにて
●資料代500円
●3月20日(水・祝)
14時開会

●講演「学校給食無償化へ」「学校給食無償化の意義と課題」教育行政学者 福嶋尚子さん

●講演「給食無償化の意義と課題」教育行政学者 福嶋尚子さん

●講演「給食無償化の意義と課題」教育行政学者 福嶋尚子さん

●講演「給食無償化の意義と課題」教育行政学者 福嶋尚子さん

街が震で、住宅被害は、全壊・半壊・一部破損を含めると全体で7万6千棟を超える被害となっています。この地域は、数年前の地震の影響が残っているもの、小金井市で教訓すべき対策の一つは、木造住宅の耐震化ではないでしょうか。私は、今回の質問でこの問題を取り上げました。

市長は、「市と原告との関係での判決であり、条例そのものが無効と判断はしていない。廃園条例は取り消されていない」と主張。「募集再開は保育士体制がきびしいため、むずかしい」、「『廃園方針』は、撤回・凍結は行わないが見直したい。条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は行かないが見直したい。

市長は、「市と原告との関係での判決であり、条例そのものが無効と判断はしていない。廃園条例は取り消されていない」と主張。「募集再開は保育士体制がきびしいため、むずかしい」、「『廃園方針』は、撤回・凍結は行わないが見直したい。条例改正が必要と考えている。今後のスケジュールは、撤回・凍結は行かないが見直したい。